Bonjour à toute et à tous je me présente je m'appelle Theo Molmy

Chères Maisons des Enfants de la Côte d'Opale, j'aimerais bien être votre représentant car il y a des maisons qui aimeraient bien avoir de l'eau chaude du budget pour la décoration, aussi avoir des buts comme pour le cirque que je vois jouer au foot mais ses un peu pénible parce qu'il n'y a pas de but.

Et aussi repeindre les murs avec les éducateurs dans la chambre mais bien sûr avec l'accord de Madame Beugnet notre directrice adorable et gentille. Argent de poche et minimum : bloquer plutôt que le supprimer.

Avoir un éducateur de plus le dimanche de 13h à 18 ou 17h et pour la fin faire des camps avec les éducateurs même s'ils travaillent toute l'année.

MERCI DE VOTRE CONPREHENSION.